
第  ３９２  号 

令和６年１０月３０日 

丹波篠山市教育長 様 

丹波篠山市立多紀小学校長 松笠 勝也  

学校運営協議会について、次のとおり報告いたします。 

第 ３ 回 多紀小学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議会の開催について 

 (1) 開催日時  令和６年１０月２８日(月)  １０時３５分～１２時１０分 

  (2) 開催場所  多紀小学校体育館ミーティングルーム 

２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

氏  名 所属等 出欠 氏  名 所属等 出欠  

 

 

 

 

 

 

 

青木 恵由 福住地区自治会長会会長 〇 瀬戸 大喜 地域おこし協力員 〇 

藤田 福夫  大芋地区自治会長会会長 〇 粟野あさ子 多紀支部主任児童委員 〇 

𦚰田 勝美 村雲地区自治会長会副会長 欠 藤井 葉子 学校経験者 〇 

林  美紀 多紀小PTA会長 〇 松笠 勝也 多紀小校長 〇 

齊藤さやか 多紀小PTA副会長 〇 小川 浩一 多紀小教頭 〇 

伏原 愛美 多紀小PTA副会長 〇 村岡 浩子 多紀小主幹教諭 欠 

細山 敦史 多紀っ子応援隊コーディネーター 〇 河南 成浩 多紀小主幹教諭 欠 

３ 傍聴人数 （０）名 

４ 議題及び会議の公開又は非公開の別（協議事項毎に公開及び非公開の別を記入すること） 

主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） 

 （１）３校時の授業を参観し、子どもたちの学習の様子等について意見交流 【公開】 

・落ち着いた雰囲気で学べており、家庭の支えが背景にあるのではと感じた。 

・タブレットを使うことが普通になっている。トラブル等への対応も必要に感じた。 

・タブレットを使い、ゲームを通して九九を楽しく学べている様子があった。 

・子どもたち同士で伝え合う姿も見られよかった。 

 （２）令和７年度の運動会の開催時期について 【公開】 

   ・健康面への配慮から時期の変更を検討することについて意見交換した。 

（３）学校と地域・ＰＴＡの協働した取組について 【公開】 

   ・ワーキンググループに分かれて今後の活動についての協議を行う。 

   ①コミュニティスクール通信第２号の作成について 

    ・内容（学校・ＰＴＡ・運営委員会の取組） 

・通信デザイン案  ・次回委員会までの活動 

   ②多紀地区人材バンクの作成について 

    ・テーマ（地域の達人）  ・情報収集状況の確認  ・次回委員会までの活動 

５ 会議資料の名称 

・第３回学校運営協議会次第  ・第３回多紀小学校運営協議会資料 

６ 今後の予定及び方向性 

  ・第４回学校運営協議会（２月）：学校評価意見交流･集約、令和６年度の活動のまとめ 

７ 次回開催予定 

 （１）開催日時 令和７年２月１８日(火) １９時００分 ～２０時３０分 

  （２）開催場所 多紀小学校ミーティングルーム 

 

 


